

# Pujades sur le podium Vitrolles dans le top 10

**TRIATHLON - D1** Les Vitrollais ont un peu souffert à Dunkerque



Maxime Toin, Nicolas Alliot, Anthony Pujades, Etienne Diemunsch et Thomas André ont terminé 9<sup>e</sup> par équipe. Superbe performance de Pujade 3<sup>e</sup> au scratch.

/PHOTOS DR

Le président provençal Jean-Paul Bonnet se voulait modeste. Mais le naturel vitrollais prenant vite le dessus, il est au final un peu déçu par la 10<sup>e</sup> place de son équipe sur la première manche de D1 de triathlon à Dunkerque. Une 10<sup>e</sup> place, ce n'est pourtant pas si mal pour cette grande première au sein de l'élite mais c'est vrai qu'il n'a pas manqué grand-chose pour grappiller quelques places.

Il y a en tout cas une très grosse satisfaction, c'est le superbe podium d'Anthony Pujades. Le néo-Vitrollais a rivalisé avec les plus grands en terminant derrière Mario Mola-Diaz de Sartroville et José Silva des Sables Vendée. Le premier est tout simplement leader de la coupe du

monde. "Oui, je suis très content de ma course et de les avoir accrochés, j'ai réussi à sortir premier de l'eau ensuite. On a géré avec un petit groupe le vélo et j'ai couru à mon meilleur niveau pour accrocher ce podium. Je suis très heureux d'avoir permis à mon club de Vitrolles de montrer ses couleurs sur le podium d'entrée. C'est vraiment bien et j'espère que collectivement nous ferons encore mieux sur la prochaine manche à Valence."

Cela devrait être le cas, car les autres Vitrollais sont passés à travers leur course. Le deuxième est en l'occurrence Maxime Toin qui termine 4<sup>e</sup>, une belle performance tout de même. Contre-performance en revanche pour Etienne Diemunsch



qui termine 4<sup>e</sup> très loin de son niveau tout comme Nicolas Alliot 6<sup>e</sup> et Thomas André 7<sup>e</sup> victime d'une angine. "En replaçant deux ou même trois Vitrollais dans le top 20, on aurait logiquement pu viser une meilleure place par équipe, nous avons donc une belle marge de manœuvre et nous sommes déjà très contents pour Anthony," ajoute le président

Jean-Paul Bonnet. En toute modestie, donc, Vitrolles Triathlon a découvert la D1 et a déjà fait de belles performances et de belles places. "Oui, au niveau organisation, c'était grandiose, on n'a pas été déçu et le niveau est vraiment exceptionnel, on va se régaler..."

Isabelle LIBERATO-ISNARD

**TENNIS DN3 MASCULINE ET DN4 FÉMININE**

## Le TC Vitrolles entre maintien et accession

C'était très tendu entre Vitrolles et Costa Verde dimanche: les deux formations étaient particulièrement remontées.

Mais d'un côté cela peut aisément se comprendre. En cas de victoire, les joueurs d'Olivier Féray assuraient le maintien, un match avant la fin des épreuves par équipe. Les Vitrollais jouaient gros, et il n'était pas trop question de se rater car leur prochain adversaire, Metz, leader de la poule, sera un tout autre client. "Ce déplacement sera du coup moins périlleux pour nous, nous n'avons plus la même pression sur les épaules, indique le capitaine."

Nous pouvons espérer termi-

ner au deuxième rang de ce groupe, en fonction des derniers résultats". Face aux Bastiais de Costa Verde, les Vitrollais ont assuré pour la N3 en cas de succès gagnant trois matchs sur quatre. Il nous restait un double à remporter pour assurer définitivement la victoire, poursuit Olivier Féray. Nous en avons gagné un, cela s'est avéré suffisant". Face aux joueurs de Metz dimanche prochain, les Vitrollais ne seront pas favoris. Si une surprise n'est pas à écarter non plus, ils seront néanmoins faire front. Et mettront tout en œuvre pour vite réussir leur pari.

Vitrolles 4 - Costa Verde 2  
Dimanche prochain il devrait

avoir la foule des grands jours du côté du parc du Griffon: l'équipe féminine de Frack Guittre pourrait bien valider son ticket pour la N3 en cas de succès face à Tours. "Au match avarage, nous avons deux points de retard sur cette équipe, donc un match nul ne sera pas suffisant, il faudra gagner", précise le capitaine vitrollais. Si ses joueurs s'approprient à livrer dans quelques jours le match le plus important de l'année, elles ont déjà rempli leur contrat en emportant (4-2) face à Bourgoin Jallieu, après avoir laissé les deux premiers simples. "Nous avons remporté les deux suivants face à des joueuses très ex-

périmentées, poursuit Franck Guittre. Pour enlever la décision finale, il était crucial de remporter les deux doubles: ça n'a pas pas une sinécure. "Au bout d'une demi heure de match, nous étions menés 5/2 dans le premier double et avions perdu la première manche dans le second note le capitaine, mais les filles ont déployé des tonnes d'efforts pour refaire surface et sont allées chercher les victoires!" Les joueuses du TC Vitrolles abordent l'ultime rendez-vous de ces interclubs face à Tours dans les conditions idéales.

F.J.

Bourgoin-Jallieu 2 - TC Vitrolles 4

**DN2 FÉMININE ET DN4 MASCULINE**

## TC Marignane: maîtrise et incertitudes

Face à Villeneuve d'Ascq, les Marignanaises ont obtenu un très inférieure match nul (3-3) au terme de parties intenses et indécises. Mais elles auraient pu réussir le tour de force de l'emporter à la vue des résultats et notamment à l'issue des simples. Les filles du TCM viraient largement en tête (3/1) après la superbe victoire en trois manches de Katell Lechevaistrier face à Stéphanie Doboara (6/4, 6/7, 6/3). Auparavant, ses partenaires avaient également fait parler la poudre: Sarah Matéo-Bailieu disposait aisément de Catherine Chantraine (6/1, 6/1) et Vanina Casanova maîtrisait de bout en bout son adver-

saire Juliette Coupeze (6-4, 6-4). Seule Séverine Faizende passait à la trappe surant ces simples face à Josepha Adam (4-6, 2-6). Néanmoins avant les deux doubles décisifs, le TCM se présentait en position idéale pour conclure. Hélas, c'était sans compter la réaction des joueuses du Nord, qui trouvaient des ressources insoupçonnées pour arracher un match nul inespéré. Dans le premier double, Faizende/Matéo-Bailieu se faisait surprendre malgré une première manche de bonne facture (4/6, 0/6). Vanina Casanova associée à Katell Lechevaistrier avaient encore la possibilité de permettre à leur camp de l'em-

porter (4-2), mais là aussi, la paire marignanaise était nettement dominée par le duo Adam-Doboara (2-6, 2-6). Villeneuve d'Ascq repartait finalement de la Pausa avec deux points dans l'escarcelle. Mais c'était moins une...

Marignane 3 - Villeneuve d'Ascq 3

Cédric Perez l'avait clairement indiqué: ce déplacement à Lyon ne serait pas de tout repos. Il avait vu juste. Avec trois joueurs blessés ou à court de forme, le TCM ne pouvait pas vraiment rivaliser avec son hôte. Il n'a hélas pas résisté longtemps. Dans les simples, seul Fabien Philip donna du fil à retordre à

son adversaire, en l'obligeant à conclure au tie-break dans le 2<sup>e</sup> manche. Mais il n'était hélas pas imité par ses partenaires, qui parvenaient à inscrire deux voire trois points par manches. À noter dans le second double, la belle réaction de la paire Philip-Milesi qui remportait une manche au tie-break. Mais l'essentiel pour le TCM aura lieu dimanche avec la venue d'Albi. Face à une équipe qui compte un point de moins, les Marignanaises peuvent sauver leur place en N4 sur ce match!

Le faux pas est interdit.

F.J.

Lyon-La page 6 - TC Marignane 0

**RUGBY À XIII PLATEAU**

## Un essai réussi



L'équipe de Saint-Chamas.

Récemment par un temps idéal, c'est à Grans que s'est déroulé le plateau-tournoi de l'amitié, fort bien organisé et destiné aux "1ers pas, pupilles et poussins" des clubs de Bar-

bentane (2), Grans (5), Lambesc (2), Saint-Chamas ci-dessus (2) et Salon (2). Tous ces petits se sont régalez lors de chaque rencontre et, parmi eux, quelques-uns ont semblé posséder un certain don du jeu.

J.-B.P.



Les équipes de Grans XIII.



Les équipes du RC Salon.

/PHOTO J.-B.P.

**PROVENCE VÉLO**

## Defaye: "Il ne faut pas s'exploser dans la côte"

"Rouler vite, ne pas s'exploser en haut de la côte et tourner vite les jambes dans la descente."

Voilà ce que préconise le junior Jérémie Defaye, l'Azuréen de Rocheville, pour remporter le championnat Paca du contre-la-montre individuel, prévu demain à Flassan et Mormoiron (lire ci-dessous).



**Lutte assurée**

"Ty vais pour gagner et aussi pour comparer mon temps avec ceux des espoirs". Même si chez les juniors, nous avons un braquet limité (52x14, soit 7,86 mètres à chaque tour de pédale, ndr). Alors que les "espoirs" peuvent utiliser un braquet libre qui peut aller jusqu'à 55x11 (soit 10,59 mètres à chaque tour de pédale), très utile dans la descente surtout qu'il y aura vent dans le dos. Après, il y aura la côte où la différence peut également se faire."

Tenant du titre de la spécialité, leader du Tour Paca dont les deux dernières étapes se courent samedi à

Gréoux-les-Bains et dimanche à Veynes, Jérémie Defaye devra se méfier d'Yvan Schmitz (AVC Aix), Robin Meyer (M'Santé Cyclisme) et de quelques autres juniors de Provence. Chez les "espoirs", outre les Aixois et les Martégaux, Lock Dussol et Dimitri Chauvin du CVC Montfavet devraient se mettre en évidence à domicile.

Patrick ESCARTEFIGUES

**OÙ LES VOIR DEMAIN ?**

- Championnats Paca du contre-la-montre individuel.

Départs de Flassan, Cadets. 10 km. 1<sup>er</sup> départ: 13h de Flassan.

Départs de Mormoiron pour les: Espoirs (14h), Dames (15h).

Juniors (15h30), 20 km pour ces trois catégories. Tél: 06 28 46 66 06.

- Épreuves Ufolep à Cavillon. Départs: 10h15, ☎ 06 70 39 87 13.